



J. ROBERTO SÁNCHEZ REINA
(México, 1985)

Decidí matricularme en el Máster en Comunicación Social en 2012 como opción para especializarme en el área de comunicación para el desarrollo y continuar con mi formación como investigador en el área. El diseño curricular del programa no sólo me permitió reforzar los conocimientos adquiridos durante la licenciatura, sino que también añadió nuevas perspectivas y aplicaciones. Las asignaturas del segundo año, por su parte, me ayudaron a definir una línea de investigación.

No obstante, la mayor satisfacción de haberme matriculado ha sido encontrarme con un ambiente diverso. Colegas, muchos de ellos ahora amigos, de todas partes del mundo, con quienes pasé grandes momentos en el aula. Del mismo modo, la experiencia transdisciplinar del profesorado ha sido muy gratificante. Algo que agradezco mucho es haber hecho clases con profesores de otras facultades y departamentos, ampliando así el horizonte teórico y metodológico de mis estudios.

Actualmente me desempeño como investigador predoctoral en la Universidad Pompeu Fabra (Barcelona). He concluido la tesis doctoral en el proyecto I+D+i “Representación Mediática de la imagen corporal (no) saludable” en el cual me desempeñado como responsable del diseño metodológico y el trabajo de campo. Asimismo, he coordinado la campaña de comunicación para difundir el proyecto entre los actores implicados. Mi formación en el máster ha sido decisiva en el diseño y aplicación de mi proyecto de investigación predoctoral. Gracias amig@s del máster.